



HOME > PROFESIONALES

DENTRO DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA

## Cecova pide que la regulación de la prescripción enfermera incluya a las escolares

Piden que se elimine la resolución de 13 de junio de 2018 que obliga a los docentes a administrar medicamentos a aquellos niños que lo precisen durante el horario escolar, así como a atenderlos en caso de urgencia sanitaria.



Imagen de recurso de aula infantil (Foto. GVA EDUCACIÓ Archivo)

Esta web utiliza 'cookies' propias y de terceros para ofrecerte una mejor experiencia y servicio. [Más información](#)

[Privacidad](#)

## AGENCIAS



### TAGS:

Profesionales Enfermería Escolar

23.10.2020 - 17:25



El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) ha solicitado que la regulación de la prescripción enfermera incluya a las enfermeras escolares dentro de la comunidad educativa y que elimine la resolución de 13 de junio de 2018 que obliga a los docentes a administrar medicamentos a aquellos niños que lo precisen durante el horario escolar, así como a atenderlos en caso de urgencia sanitaria.

"Se trata de **tareas que no corresponden a los maestros**, que carecen de los conocimientos, las competencias y la capacidad legal para desempeñarlas", han señalado desde la organización colegial.

## Cecova considera "intolerable" que la resolución del 2018 no prevea la figura de enfermería dentro de la comunidad educativa

En esta línea, han considerado "intolerable" que la resolución del 2018 no prevea la **figura de enfermería dentro de la comunidad educativa** y que atribuya directamente al profesorado las tareas de administración de medicamentos por "el peligro que supone tanto para la seguridad de los niños y adolescentes como para cargar en los docentes la responsabilidad de administrarle un fármaco u otro en un momento de urgencia" y en ese sentido han preguntado "quién responderá en caso de que el profesor administre de forma errónea la medicación".

Además, han constatado que a pesar de la citada resolución del año 2018, a **las enfermeras escolares que trabajan en los centros educativos de la Comunitat Valenciana** "se les ha asignado la tarea de mantener actualizada estas fichas de

Esta web utiliza 'cookies' propias y de terceros para ofrecerte una mejor experiencia y servicio.

[Más información](#)

[Privacidad](#)

"Lo hacen porque saben que es su obligación y defienden sus competencias, a pesar de que ninguna normativa contemple su presencia en los centros, saben que están respaldadas por el marco de competencias del profesional de Enfermería experto en el ámbito escolar publicado en 2018 desde el Consejo General de Enfermería", han apostillado.

Porque salud necesitamos todos... [ConSalud.es](#)

---

Te puede gustar

Enlaces Promovidos por Taboola

## Nuevas pruebas señalan el inicio del Antropoceno en 1950

El Ágora, diario del agua

## Vega Sicilia a precio de bodega

Bodeboca

## Pixarprinting

Pixartprinting

## Famosos que se desmadraron en el célebre club Studio 54

Good Time Post

## Un científico publicó una pintura de Jesús, y cambió lo que todos creían

Learn It Wise

## Españoles famosos que hoy son pobres

Crowdy Fan

## Spiriman anuncia a sus seguidores que padece cáncer